
che ha dipinto e donato un l>el 
quadro ripnxlucente la « Sacra 

Famiglia ».

« A tutti i lx*nefattori, compresi 

i|uclli non men/ionati. \ada il vi
vissimo ringraziamento dr! Comi- 

iato \mministrativo deH’Ente ».

« l.a costruzione della nuova 
Cappella costituisce l'ultimo anello 
di una catena di opere realizzate 
dall'Amministrazione ddl'ECA |X-r 

il maggior benessere possibile de
gli ospiti del ('entro »,

• Infatti il fabbricato principale è 
stato sopraelevato di un piano, ciò 
elle lia consentito una più razio
nale e confortevole sistemazione 
alloggiativ a. sono stati allestiti una 
moderna infermeria con ambulato
rio. ima grande sala di soggiorn > 
con impianto radio ed alt «parlante, 
un corso di qualificazione per di
soccupati; i servizi cucina, refetto
rio. bagni, disinfezione sono stati 
tutti migliorati con rinnovo delle 
attrezzature ».

■ La sj>esa complessivamente sostenuta daH'Eute in questi ultimi anni per il miglioramento dei servizi am
monta a circa L. 50.0(X).000. mentre quella jx*r la orditi iria gestione annuale si aggira sui VS.000.000 ».

Dopo avere illustrato «ili scopi e le finalità dell’Ente. l’avv. Dezani lui aggiunto
«A lato del "Centro deH'Ospitalità ". s i i  un'ampia area quanto prima avrà inizio la costruzione dell' " Al

largo per i meno abbienti ». la grande o|X*ra voluta dal Comitato Amministrattivo dell'E. C. A. ix*r offrire un.i 
c'onveniente sistemazione i tante |x*rsone e famiglie ancora sprovviste di alloggio.

* II terreno è stato donato dal Comune di Torino a seguito del (ìersonale interessamento del Sindaco.
« Il finanziamento dell opera verrà parzialmente assunta a carico dello Stato, grazie anche ad un decisivo 

intervento di S. E. il Prefetto ».
Do|xi la benedizione della ( appella le Autorità hanno visuaio il (dentro, soffermandosi iu particolar modo 

nella sala refettorio, in <|ii<‘ll;i di soggiorno. nella cucina e nei nuovi dormitori.

LA SFILATA DEI TRATTORI ,2 ottobrei

l>e prove di meccanica agraria iniziatesi il 1 •• ottobre, si sono concluse domenica 2 con la rombante sfilata 
di 1600 trattori convenuti a Torino da «igni parte d’Italia. Radunatisi .il Valentino i trattori vennero condotti 
al Campo di Mirafiori e il lungo corteo impiegò due ore e mezza a sfilare. \ Mirafion. presenti migliaia di citta
dini. si svolsero le esercitazioni e le prove che diedero ottimi risultati.

INAUGURATO II. CONGRESSO DELLE MATERIE PLASTICHE (3-5 ottobre

Alle 11,30. nel Salone degli svizzeri di Palazzo Re ile. si è inaugurato il VII Congresso internazionale delle 
materie plastiche organizzato nel «madro del Salone della tecnica. All'ordine del giorno del Congresso, nume 
rosi temi riguardanti le applicazioni civili delle materie plastiche, con particolare riferimento ai settori meccanico, 
elettrotecnico, tessile ed edile.

Al tàvolo della presidenza sedevano fon. Battista, in rappresentanza del Governo, il vice-sindaco Secreto, 
il eomm Soffietti, presidente della Giunta esecutiva del Salone della tecnica, il prof Muzzoli. presidente del 
Congresso, e il dott. Saccenti, vice-presidente. Ijc prime file di poltrone erano occupate da numerose autorità 
civili e militari, fra cui il dott. Demarchi jx*r il prefetto, il dottor Camharo in rappresentanza del Questore, il 
generale Grosso, comandante della scuola d'applicazione. «*<1 esponenti del mondo economico c industriale.

Il eomm. Soffietti ha rivolto ai congressisti un brevi- discorso di saluto, nel corso del quale ha tra laltro 
affermato che la necessaria unifica/ione di • tecnica meccanica » e ■ tecnica plastica » è stata ormai raggiunta, 
grazie all’ardiio e tenace lavoro di specialisti e scienziati. Hanno parlato quindi il vice-sindaco. l’on. Battista — 
che ha porto il saluto del Governo, sottolineala lo l'im|)ortaiiza delle manifestazioni tecniche ed cconomiclie che si 
stanno svolgendo nell'ambito del Salone — e il prof. Mazzoli il quale ha ringraziato i congressisti |x-r essere 
intervenuti alla manifestazione.

Nel pomeriggio nella setle dell l inone industriale, ni via Massella, ha avuto luogo la prima sessione dei 
lavori clic si sono conclusi il 5 ottobre.

II. DOTT GIUSEPPE ALPINO NUOVO PRESIDENTE DELL ENTE SAVONA-PIEMONTE (4 ottobre)

L’assemblea dell'Eutc i»«rtualc Savona-Pieinoute. te iuta a Torino, ha accolto le dimissioni. |K*r gravi motivi 
di salute, «lei presidente iv* Guido Wr/oi* il quale *• • inviato un vivo nngri/.i.rne to e un fervido augurio. 
Ila quindi eletto il iiimivo presidente in ptTsoiia dell'on. iloti. Ciuse|>pc Alpino. rappresentante della Camera di 
Commercio di Torino

L’interno

47


